

31 de marzo de 2024
Comunicado de Prensa UC/15/2024

ES CEDHNL LÍDER EN PERCEPCIÓN DE CONFIANZA

De las 7 entidades federativas con mayor número de población en el país, la Comisión Estatal de Derechos Humanos del Estado de Nuevo León lidera en percepción de confianza entre sus homólogas, así lo demuestra la más reciente Encuesta Nacional de Calidad e Impacto Gubernamental “ENCIG” del INEGI (2023), la cual reveló que el organismo público autónomo se encuentra sobre el promedio nacional para las Comisiones de Derechos Humanos.

Dicha encuesta, tiene como objetivo recabar información sobre las experiencias y la percepción de la población con trámites y servicios públicos proporcionados por los diferentes niveles de gobierno, incluyendo servicios de seguridad pública y justicia; que aporte elementos para la toma de decisiones de política pública.

Susana Méndez Arellano, Presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, explicó que tomando en cuenta la estimación poblacional en Nuevo León de 5.7 millones de habitantes (censo INEGI 2020) el organismo logró la calificación de 64.0, siendo esta la más alta en la confianza institucional respecto a sus homólogas con mayor número poblacional a nivel nacional.

Con ese resultado, la CEDHNL lidera a las entidades del Estado de México (58.3), la Ciudad de México (53.2), Jalisco (61.1), Veracruz (55.2), Puebla (61.1) y Guanajuato (59), siendo aquellas con mayor número de habitantes.

Adicionalmente, se dio a conocer que el organismo público autónomo de Nuevo León superó, incluso, la calificación promedio a nivel nacional para estas instituciones, donde la media registró un 59.7.

Esta encuesta fue aplicada entre la población a personas mayores de 18 años que habitan en zonas urbanas superiores a 100 mil habitantes.